



Aarberg **Erschliessung Brückfeld realisiert**

Die Erschliessung im Brückfeld in Aarberg konnte nach einiger Verzögerung wegen einer Einsprache doch noch erstellt werden. Als Bauherrschaft traten die Einwohnergemeinde Aarberg und die Firma Bracher und Partner AG auf. Weil sich die definitive Vermessung der Parzellen verzögert hat, konnte auch die Kreditabrechnung erst später vorgelegt werden. Der Aarberger Gemeinderat folgt dem Antrag der Tiefbaukommission und genehmigt die Abrechnung für die Erschliessung Brückfeld in der Höhe von 227 816 Franken und die einhergehende Kreditüberschreitung von 7 816 Franken. *mt*